
Verbale riunione delle Società di Atletica Leggera del 06/02/2025 
Riunione in modalità IBRIDA, in presenza c/o sede T.S.M. via A.Tamburini 5 Reggio Emilia e in 

Videoconferenza con Google Meet.    
 

 Ordine del giorno: 
>> ore 21.00 << 

• Saluto di Nico Giberti, nuovo presidente UISP RE 

• Percorso camminata Festa del Podista 23 Febbraio e Volontari per servizio. 

• Cerimonia Premiazioni Settore Adulti 23 Febbraio. 

• Cerimonia Premiazioni Settore Giovanile 16 Febbraio alla Caretera. 

• Proposta per premiazioni campionati 2025 e valutazione regolamento Campionato presenze. 

• Proposta Nuovo circuito Trail Runnig Reggio Emilia 

• Comunicazioni 

   - Maratona di Reggio. 

   - Aggiornamento tariffario cronometraggio con inserimento Chip Usa e Getta. 

   - Corsi UISP per Giudici e Metodica del Cammino 

• Inversione date in calendario tra Giro Della Pietra (29/6) e Camminata di Villarotta (22/6) 

• Premiazioni Competitivi Vivicittà 6 Aprile 

• Calendario gare Marzo 2025. 

• Punto su attività svolte e programmate prossimo mese.   

• Varie ed eventuali.     

      

 In Presenza: Natascia Messori (Castelnovo di Sotto), Debbi Adriano (Castellarano), Nando Ferretti 

(Pod.Faba), Brunetta Partisotti, Pietro Capelli, Germano Bertolini (Cavriago), Paolo Manelli (Tricolore Sport 

Marathon), Savio Guglielmi  (Insieme per Rivalta), Patrizia Parmeggiani (Correggio), Vidmer Costi 

(Responsabile Soc.Atl.Leggera/Correggio), Alessandro Martini (Montecchio), Lauro Caiti (Novellara), Claudio 

Iotti (Giudici),  Rupi Raffaele (Novellara), Paolo Filippini (Bagnolo), Christian Mainini (Insieme per 

Rivalta/Giudice), Antonio Spina (Futura), Simone Iori (Rubiera), Mattioli Alessandro (Dirigente UISP). 

in Videoconferenza: Nico Giberti (Presidente UISP), Nerino Carri (Bismantova), Fabrizio Morellini 

(Fabbrico), Michele Bucci Ecomarathona del  Ventasso), Mauro Bassi (Borzano) 

Il RA Vidmer apre la riunione alle ore 21:10. 

SALUTO DI NICO GIBERTI NUOVO PRESIDENTE RE UISP 

Prende la parola il nuovo Presidente UISP di Reggio Emilia Nico Giberti che sarà in carica per i prossimi 4 

anni. Il Presidente avrebbe preferito essere presente fisicamente all’incontro ma per un raffreddamento è 

costretto a seguirci da casa. Esprime la sua passione per l’atletica leggera e il fatto di sentirsi lusingato e 

onorato a ricoprire questo ruolo di responsabile della UISP. Sta lavorando per prendere le consegne 

riguardo il lavoro da svolgere iniziando dal presentarsi a tutti i dipendenti e agli altri interlocutori delle 

attività. Vidmer  lo invita a presenziare a Rubiera alle premiazione dei campionati giovanili il 16 Febbraio e 

degli adulti il 23 Febbraio, sempre a Rubiera. 

 

1° punto ODG 

• Percorso camminata Festa del Podista 23 Febbraio e Volontari per servizio. 

Vidmer ci informa che il percorso di Rubiera per il 23 Febbraio (all’interno del laghetti), è al 

momento non praticabile e chiede a Paolo e Simone se ci sono dei percorsi alternativi; si pensa di 

andare verso San Faustino perché ci sono le piste ciclabili. Si parla anche del percorso della Caretera 



ma si scarta perché, si pensa che sia necessaria la presenza di un numero superiore di volontari. La 

speranza è che il percorso diventi praticabile ma, in caso contrario, dai vari interventi è emerso che è 

possibile trovare un percorso alternativo.  

Vidmer propone di mettere una quota di iscrizione anche su questa camminata per essere coerenti 

con tutte le altre. L’altra alternativa, perché non resti un evento gratuito come è stato fino ad ora, è 

chiedere un’offerta libera. Sull’offerta libera tutti ritengono che abbia la stessa valenza della 

gratuità; riguardo invece l’introduzione di una normale quota di iscrizione, potrebbe diventare 

controproducente perché, diventerebbe un evento organizzato a tutti gli effetti con oneri e 

adempimenti burocratici a noi tutti noti. Si decide di lasciare la camminata gratuita.  

 

2° punto ODG 

• Cerimonia Premiazioni Settore Adulti 23 Febbraio. 

Dopo la camminata ci saranno le premiazioni dei campionati  2024, Gran Prix e prove Individuali 

all’interno del Palazzetto. Si chiede a tutte le società di cercare tra i propri iscritti volontari 

disponibili per il servizio. 

 

3° punto ODG 

• Cerimonia Premiazioni Settore Giovanile 16 Febbraio alla Caretera.  

Le premiazioni dei bambini saranno fatte all’interno dell’oratorio; dopo la gara e dopo le premiazioni 

di giornata che verranno fatte tutte all’esterno sul palco nella piazza, ci trasferiremo all’oratorio per 

la premiazione dei bambini del campionato 2024 (circa a 200 mt dalla piazza).  

Prende la parola Simone per parlare della Caretera e ci dice che la novità più grande è la gara dei 

bambini; inoltre ha ricevuto aiuti dalla Corradini Rubiera e di questa collaborazione è molto 

soddisfatto. Ci sarà anche la Bau Caretera per correre coi cani e relativi premi per i quattro zampe. 

 

 

4° punto ODG 

• Proposta per premiazioni campionati 2025 e valutazione regolamento Campionato presenze. 

 Per i campionati 2025 c’è la possibilità di fare le premiazioni del circuito Gran Prix all’ultima gara del 

circuito a Cadelbosco (la Futura mette a disposizione la palestra) e, come già introdotto in incontri 

precedenti, la premiazioni adulti individuali saranno fatte il Sabato della Maratona di Reggio al 

Centro Maratona. 

 

5° punto ODG 

• Proposta Nuovo circuito Trail Runnig Reggio Emilia 

Michele Bucci propone di istituire un campionato Trail Running provinciale, come in altre provincie 

limitrofe, con l’intento di incentivare la partecipazione a questa specialità. 

 Christian propone di fare un incontro con tutti gli organizzatori di Trail interessati  per far partire 

già quest’anno un campionato sperimentale e poterlo strutturare in modo definitivo per il 2026.  

Nel’incontro si  valuterà il regolamento generale, Open o riservato ai tesserti UISP e le premiazioni 

delle classifiche finali. L’intento per 1l 2026 è quello di inserire il circuito su Irunning con il calcolo 

automatico delle classifiche ad ogni fine gara. 

Vidmer  e Christian contatteranno gli organizzatori di Trail per proporre un incontro. 

 

 

6° punto ODG 

• Comunicazioni            

         - Maratona di Reggio. 

         - Aggiornamento tariffario cronometraggio con inserimento Chip Usa e Getta. 

         - Corsi UISP per Giudici e Metodica del Cammino. 

         - Nico Giberti nuovo presidente UISP RE al posto di Azio Minardi 



- Paolo ci informa che il 27 Febbraio ci sarà la cena per i volontari della Maratona di Reggio. Quasi 

sicuramente si  andrà ad Arceto e ogni società può partecipare con tre o quattro persone. Paolo 

ricorda che sono disponibili le maglie per tutti i volontari ma, occorre comunicare le taglie, sono 

anche disponibili le medaglie per chi né fa richiesta.  

 

- Vidmer introduce l’argomento chip Usa e Getta; con i recenti accordi con EVODATA potremo 

avere a disposizione anche il sistema con questo tipo di Chip. Nel sistema con Chip a Recupero il 

costo per l’organizzatore  è determinato solo dal servizio e il rimborso di eventuali chip persi, 

mentre con il sistema Usa e Getta va aggiunto il costo del chip a perdere che si aggira intorno a 

€. 0,60 per ogni atleta.  I chip Usa e Getta sono comodi per evitare i problemi legati di recupero 

dopo la gara. I chip a recupero, oltre alla quota fissa, costano €. 1 ad atleta, mentre con all’usa e 

getta il costo è di €. 1,60 ad atleta. Per gli organizzatori che ne faranno richiesta si potranno fare 

entrambe le proposte  e ognuno sceglierà ciò che vuole.  Vidmer ci tiene a precisare che i costi 

da sostenere per l’organizzatore sono sempre maggiori con l’Usa e Getta anche a fronte del 

pagamento di qualche Chip a recupero perso, inoltre va considerato anche l’impatto ambientale 

per la quantità di dispositivi Usa e Getta buttati via ad ogni gara. 

Il nuovo tariffario prevede: 

 Chip a recupero €. 140 di fisso più €. 1 per Atleta 

 Chip Usa e Getta €. 140 di fisso più €. 1,60 per Atleta 

Per gare particolari verrà fatto un preventivo ad hoc su richiesta. 

 

Christian anticipa che le gare per adulti d’ora in poi, potranno essere fatte solo coi Trasponder 

(Chip).  Il motivo di questa decisione è prevalentemente di tipo organizzativo. Cristian ci informa 

che ormai sono rimasti pochissimi gli organizzatori che non chiedono il servizio di 

cronometraggio con i Chip. Per questa esigua minoranza è necessario mantenere in uso un 

sistema semiautomatico di rilevamento ormai obsoleto e ci sono solo due giudici in grado di 

usarlo, per questo diventa sempre più difficile poter garantire la presenza di questi giudici. 

Vidmer informa che a breve si terrà un corso per Giudici UISP che consentirebbe anche di entrare a 

far parte del gruppo di cronometraggio, che sarebbe lieto di accogliere nuove persone in quanto il 

numero di gare da cronometrare aumenta sempre di più e con frequenti  sovrapposizioni di date.  

Vidmer comunica anche che a breve la UISP di Modena organizzerà un corso sulla metodica del 

cammino. 

 

7° punto ODG 

• Premiazioni Competitivi Vivicittà 6 Aprile 

Parlando della Vivicittà, Vidmer suggerisce di aumentare il costo della competitiva a €. 8 per poter 

dare un pacco gara diverso e fare premiazioni migliori per valorizzare l’evento. Rimarrebbe la 

possibilità dell’iscrizione solo Gran Prix a €. 5 con pacco gara della Non competitiva (Maglietta di 

cotone Vivicittà). Paolo interviene dicendo che la decisione va condivisa con la UISP e suggerisce di 

sostituire la maglia di cotone con una maglia tecnica.  

Sempre a riguardo della Vivicittà, Nando solleva la questione premiazioni. L’anno passato i 

competitivi sono stati premiati tardissimo a causa della premiazione dei bambini fatta in 

precedenza. Si ritiene non più percorribile questo metodo e si cercherà di premiare i bambini in un 

altro palco contemporaneamente alla premiazione dei competitivi. 

 

8° punto ODG 

• Calendario gare Marzo 2025 

Vidmer elenca le gare inserite nel calendario di Marzo, viene chiesto agli organizzatori di queste 

gare di presentarle. 



Si ricorda che nelle gare di Gran Prix fuori provincia non c’è la possibilità di pagare l quota ridotta 

ma, ci si può iscrive solo pagando il costo della competitiva di giornata. 

Viene inserito il 15 Marzo il Cross di Boretto annullato a Febbraio per maltempo. 

 

9° punto ODG 

• Punto su attività svolte e programmate prossimo mese 

Si fa una valutazione positiva della prima prova del Gran Prix Reggiano tenutasi alla 

Madonnina (MO). La collaborazione con il comitato di Modena sta dando i frutti auspicati. 
 

 

10° punto ODG 

• Varie ed eventuali 

Nessuna Varia 

 

 

La riunione si chiude alle ore 22:15 

 


